



## UNE FAMEUSE OCCASION

de vous procurer, bon marché, ce qu'il y a de mieux en qualité pour le prix comme montre pour dames ou messieurs.

Expédition franço. Argent doit accompagner commande. Argent remboursé si non satisfait.

Montre de poignet "Dé Luxe" pour dame—métal blanc chromé—bracelet à mailles, ajustable, mouvement de précision 15 pierres—avec boîtier de luxe. Prix spécial de **\$7.95**

Valeur réelle \$12.00

Montre poignet pour homme, métal blanc chromé—mouvement 15 pierres, très précis—bracelet ajustable. (Valeur réelle \$9.00 par-tout). Notre prix, port payé **\$6.50**

Montre gousset homme, or vert, 15 pierres, format hexagone ou circulaire, au choix—avec boîtier de luxe—(Valeur réelle \$12.00) pour **\$7.95**

Quantité très limitée de chaque modèle d'importation récente. Commandez sans délai.

### COMPTOIR NATIONAL

160, MARIE DE L'INCARNATION  
QUEBEC

## Un succès assuré

(Suite de la page 13)

M. E. T. Jeffrey, 600 rue Clapham, Montréal. L'exposition elle-même se tiendra au Stade de Montréal, coin des rues Ontario, et Delormier.

Le ministère de l'Agriculture de Québec coopérera au succès de cet événement par un magnifique exhibit qui annoncera spécialement les poussins d'un jour. Des officiers du département sont actuellement à mettre la dernière main à la préparation de cet exhibit.

Rencontré à ce sujet, M. J.-Antoine Grenier, sous-ministre de l'Agriculture, a déclaré aux journalistes: "L'un des principaux objectifs de l'exposition avicole provinciale de 1935 sera de démontrer aux visiteurs de la ville comme de la campagne les grands avantages et profits qu'ils peuvent retirer de l'aviculture. Cette industrie exige une faible mise de capital, et peu de travail. Ce sont là deux facteurs qui devraient inciter un plus grand nombre de gens à la pratiquer. Combien de cultivateurs pourraient par ce moyen grossir leurs revenus annuels, combien d'ouvriers qui habitent les banlieues amélioreraient le budget familial s'ils élevaient des volailles! Mais on ne connaît pas assez cette industrie, on ne la pratique pas sur une assez grande échelle, et c'est à cause de cela que nous devons chaque année envoyer des centaines de mille dollars dans l'Ontario et ailleurs pour nous procurer des œufs, des poulettes et des chapons de marché que nous pourrions fort bien produire chez nous. Les directeurs de l'Association Avicole Provinciale et le ministère de l'Agriculture veulent que la prochaine exposition fasse l'éducation des gens sur ce point et qu'elle contribue à intensifier l'élevage des volailles chez nous afin de nous permettre, avec le temps, d'alténer entièrement notre

## D'UN MARDI A L'AUTRE

Son Eminence le Cardinal Bourne, archevêque de Westminster, Angleterre, est décédé à l'âge de 73 ans. L'éminent prélat avait fait ses études en Angleterre, à Paris et à Louvain. Il fut élevé au sacerdoce en 1884.

Le cardinal Bourne est né en 1861 à Clapham, Londres, fils cadet d'Henry Bourne, haut fonctionnaire des Postes, un converti, et d'Ellen Byrne, une Irlandaise catholique.

M. l'abbé Pierre Leclerc, curé de Château-Richer, a succombé la semaine dernière à une maladie dont il avait ressenti les premières attaques il y a environ trois semaines. Le défunt âgé de 65 ans était natif de St-Pierre, I.O.; il était le frère du Rvd. père Leclerc, C.S.S.R. et de M. Prudent Leclerc, de Québec.

M. les maires de Québec, de Montréal et des Trois-Rivières ont été décorés par Sa Majesté Georges V. Son honneur le maire de Québec a été créé Commandeur de l'Ordre de l'Empire Britannique.

MM. les maires de Québec, de Montréal et des Trois-Rivières ont été décorés par Sa Majesté Georges V. Son honneur le maire de Québec a été créé Commandeur de l'Ordre de l'Empire Britannique.

On a retrouvé, gelé, en plein bois, le corps de M. Georges Bouchard, citoyen de Mont-Joli. On croit que la victime aura perdu sa route durant une grosse tempête de neige et de vent.

Une demoiselle du nom de Eva Matte est morte subitement à Québec de se rendant prendre le souper du Jour de l'An chez des parents.

Le corps ensanglanté de M. Henri Bouffard, barbier à Montréal a été trouvé à Milton petit village situé à 6 milles de Granby, Qué.

Une enquête aura lieu autour de cette affaire.

Le vapeur Lexington frappé par le "Jahie Christen" de la compagnie Arrow Line dans le port de New York et coulé à pic. Cinq membres de l'équipage seraient disparus. Les passagers ont tous été sauvés.

Le serre-frein Ed. Lynch a été trouvé responsable de l'horrible collision survenue près de Dundas, Ont. le soir de Noël entre l'International Ltée, en route de Detroit à Montréal et un convoi local de passagers se dirigeant sur Toronto.

Les quelque soixante citoyens accusés de contrebande subiront leur enquête préliminaire a déclaré M. Taschereau, au ministre de la justice à Ottawa. Ce dernier aurait voulu faire comparaître directement les accusés aux Assises criminelles sans enquête préliminaire. Quoique légal le Procureur général explique que cela ne serait pas juste vu qu'il n'y a plus de Grand Jury dans notre Province.

La Ligue de la Décence aux États-Unis, qui préside Alfred-E. Smith, vient de décider au cours d'une assemblée de tourner aussi ses activités contre le nudisme. D'aucuns penseront modestement que c'est sans doute par là qu'elle a été dû commencer.

marché de produits avicoles qui représente un chiffre de plusieurs millions de dollars par an. Nous conseillons donc aux aviculteurs de ne pas tarder à envoyer leur entrée au gérant de l'exposition. Plus les exposants seront nombreux, plus ils contribueront efficacement à cette œuvre d'éducation qui est le but de toutes les expositions".

Le chef du parti du peuple, en Chine, a été assassiné. C'est un moyen assez radical celui-là de se débarrasser d'un adversaire.

On construirait un nouvel édifice pour l'observatoire de Québec. Le gouvernement fédéral demanderait des soumissions dès cette semaine.

M. Pierre Laval, ministre des Affaires Étrangères en France est en ce moment à Rome, et confère avec Mussolini sur les détails préliminaires du rapprochement franco-italien.

Un gros importateur de laine en Grande-Bretagne est d'avis que la laine angora canadienne de la meilleure qualité vient immédiatement après la laine angora française qui est préférée aux autres à cause de sa texture. Les producteurs canadiens envoient une quantité modérée de cette laine sur le marché anglais tous les ans.

Pour se conformer à une requête qui avait été faite, les Fermes expérimentales fédérales ont conduit une série d'expériences pour connaître la valeur alimentaire des produits de poissons pour les bestiaux et les volailles. Les résultats de ces expériences sont donnés dans un bulletin intitulé "Farines et huiles de poisson", publié par le Ministère de l'Agriculture.

La Commission royale d'enquête sur les achats massifs, et sur les écarts de prix qui se poursuit à Ottawa, veut enquêter sur les transactions des meuneries canadiennes.

M. Stevehs, ex-ministre du Commerce dans le cabinet Bennett, qui a fait le beau et le mauvais temps à cette enquête, plus de mauvais, se propose de fouiller les livres des compagnies.

Tandis que M. Bennett nous annonce dans une série de discours à la radio que le gouvernement devra intervenir pour réglementer le commerce, les conditions de travail etc., M. Flandin, en France trouve que chez lui le gouvernement de son pays met trop souvent le nez où il n'a pas d'affaire.

Chacun, en effet, sait ce qui bout dans sa marmite. L'abus de l'un et l'autre moyen est condamnable.

## L'alimentation de l'étalon

Les étalons qu'on laisse à rien faire pendant l'hiver engrassen souvent, et c'est là un danger qu'il faut éviter. Si l'on ne peut pas faire faire des travaux légers à l'animal, il faut au moins lui

fournir l'occasion de prendre ses ébats régulièrement dans un enclos, et lorsque la saison de la monte approche, augmenter graduellement sa nourriture pour qu'il reste vigoureux et que ses muscles soient toujours fermes. Le surcroit de nourriture et de graisse fait mourir tous les ans beaucoup d'étalons au Canada; d'autre part, l'étalon maigre, surméné, manque de virilité et produit des pouvois faibles et chétifs.

Préparez l'étalon pour la saison de la monte en lui donnant une bonne nourriture et en lui faisant prendre de l'exercice. La meilleure ration est celle qui se compose de foin propre, d'avoine et de son; il faut aussi une provision limitée mais régulière de sel. Evitez la suralimentation pendant le plus gros de la saison de monte, mais donnez une quantité suffisante de grain stimulant pour maintenir l'énergie de l'animal. Lorsque la saison de monte est terminée, essayez

## Notes et commentaires

(Suite de la page 13)

une pouliche. Tous sentent le besoin de se dégourdir un peu et de respirer le bon air frais.

Le "train" ne consiste pas seulement à empêcher les animaux de mourir de faim et à traire les vaches; il faut aussi nettoyer l'étable, la porcherie et la bergerie. Il y a des cultivateurs qui font encore mieux, ils prennent le temps de donner quelques coups d'étrille aux vaches. Croyez que ce n'est pas peine perdue. L'étrille, la brosse et le soleil, voilà les plus grands facteurs de la santé et de la propreté dans l'étable, vous diront les cultivateurs qui ont réussi, et s'ils tirent encore pas mal, malgré les temps durs.

Essayez donc leur recette. Vous imitez en cela ces habiles ménagères qui ont toujours le soin de copier les recettes culinaires qui ont réussi à leurs amies pour vous faire un bon pouding ou d'excellentes tourtières, une bonne crème aux pommes ou un bon gâteau.

AVEZ-VOUS une bibliothèque agricole? Il y a mille et une raisons pour en constituer une ce mois-ci. D'abord, qui que vous soyez, vous en avez besoin tout autant que le médecin de campagne doit avoir une pharmacie où il garde les médicaments de toute première nécessité.

Secondelement vous avez l'avantage de vous procurer gratuitement tous les bulletins publiés en langue française par le Ministère de l'Agriculture à Ottawa, sans oublier qu'il en est une magnifique série sur tous les sujets agricoles, à votre disposition au Département de l'Agriculture provincial.

Puisque nous sommes sur ce sujet des bulletins publiés par le Département d'Agriculture fédéral nous croyons faire œuvre utile en nous faisant l'écho d'une remarque fort juste qui nous est faite par Ottawa. C'est que les brochures et bulletins agricoles redigés en langue française restent dans les tablettes du service, des publications à Ottawa tandis que les éditions anglaises des mêmes bulletins et brochures s'enlèvent très rapidement. Puisqu'on exige du français, et c'est parfaitement juste, pour tous les rapports et les publications officielles publiés par le gouvernement fédéral. L'apiculteur qui n'a pas mencé à se monter une bibliothèque n'aura bien de s'y mettre sans reste, cette bibliothèque n'est pas grand' chose. Il sera d'enumerer ici tous les livres sur l'apiculture, car celui qui est courant des mœurs des abeilles qui a les meilleures réussis dans son industrie, meilleurs moyens d'acquérir connaissances nécessaires est.

L'apiculteur qui n'a pas mencé à se monter une bibliothèque n'aura bien de s'y mettre sans reste, cette bibliothèque n'est pas grand' chose. Il sera d'enumerer ici tous les livres sur l'apiculture, car celui qui est courant des mœurs des abeilles qui a les meilleures réussis dans son industrie, meilleurs moyens d'acquérir connaissances nécessaires est. L'apiculteur qui n'a pas mencé à se monter une bibliothèque n'aura bien de s'y mettre sans reste, cette bibliothèque n'est pas grand' chose. Il sera d'enumerer ici tous les livres sur l'apiculture, car celui qui est courant des mœurs des abeilles qui a les meilleures réussis dans son industrie, meilleurs moyens d'acquérir connaissances nécessaires est.

La bibliothèque de tout apiculteur doit contenir un exemplaire de "ABC and XYZ of Bee Culture", c'est le livre le plus complet sur l'apiculture. Une nouvelle édition doit paraître au cours de l'année 1935. Deux autres livres sont "The Hive and the Honey Bee" par Langstroth et "The Honey Bee and the Honey Worker" par Phillips. Un troisième livre pour le débutant est "Starting with Bees". Ceux qui sont intéressés par l'élevage des reines, l'anatomie des abeilles, etc., n'ont pas été oubliés. Il existe de bons livres sur ces sujets, publiés aussi au Canada de nombreux moissons. "The Canadian Bee Journal" et "The Beekeeper" sont deux autres bons journaux qui sont aussi très répandus.

"The American Bee Journal" et "The Beekeepers' Manual" sont deux autres bons journaux qui sont aussi très répandus.

Intéressons-nous davantage aux publications et aux journaux agricoles, il ne fait pas de doute que nous n'empirerons point notre situation. Et puisqu'il n'y a rien à perdre, parions que nous y gagnerions au contraire beaucoup!

de faire travailler l'étalon régulièrement avec les juments et les chevaux hommes. Bulletin sur l'alimentation des chevaux. Ministère fédéral de l'Agriculture.

## Ne vous inquiétez pas

votre

Pourquoi et souffrez-vous avec votre gnez-vous invention, aise, confort et souliers de peau d'herbes Coussons rassemblés parties rom

membre c

astique

coussin. Pas d'oungent ni empâtement

bon marché. Nous envoyons sur es

cartes aux invités. Ne sont

pas agents. Envoyez

nos informations envoyées gr

enveloppe unies et

H. C. BROOKS, 339 State St., Ma

## La bibliothèque de l'apiculture

Par B. Gooderham, Dominion.

Les abeilles sont maintenant emballées dans le d'hiver; elles n'exigeront pas de faire avant le printemps. L'apiculteur a maintenant le temps qu'il peut consacré à ses occupations. Il pourra passer le temps et agréablement en

leurs des nombreux j

ou ouvrages sur l'ap

l'on trouve maintenant à p

ce dictin s'applique tout sp

l'apiculture, car celui qui es

courant des mœurs des abe

celui qui a les meilleures

réussir dans son industrie

meilleurs moyens d'acquérir

connaissances nécessaires es

L'apiculteur qui n'a pas

mençé à se monter une

fera bien de s'y mettre sans

reste, cette bibliothèque n

pas grand' chose. Il sera

d'enumerer ici tous les livres sur l'ap

l'apiculture mais n

en mentionner un ou deux

de l'Apiculture à la Ferme

centrale, Ottawa, four

complète à ceux qui le dési

La bibliothèque de tou

ait contenir un ex

ABC and XYZ of Bee

est le livre le plus complet

l'apiculture. Une nouvelle

livre doit paraître au co

de 1935. Deux autres liv

sont "The Hive and the

par Langstroth et Dadant

pour le débutant est "St

with Bees". Ceux qui s

l'élevage des re